

La directiva de Colmed regional denunció la falta de recursos en la salud pública y solicita al Gobierno medidas urgentes para financiar las prestaciones médicas.



Colegio Médico de O'Higgins en estado de alerta por grave crisis presupuestaria en Salud Pública

La directiva de Colmed regional denunció la falta de recursos en la salud pública y solicita al Gobierno medidas urgentes para financiar las prestaciones médicas. Aseguran que el déficit actual amenaza la calidad de la atención y pone en riesgo la cobertura de necesidades críticas.

GISELLA ABARCA.

La región de O'Higgins enfrenta una compleja situación en sus servicios de salud debido a la creciente crisis presupuestaria que afecta al sector público en todo el país. Ante esta realidad, el Colegio Médico (COLMED) de O'Higgins ha declarado un estado de alerta y hace un llamado a las autoridades gubernamentales para abordar de manera urgente las carencias financieras que afectan a hospitales, Centros de Salud Familiar (CESFAM), Servicios de Atención Primaria de Urgencia (SAR), entre otros dispositivos asistenciales. De acuerdo con la presidenta de COLMED O'Higgins, Sonia Correa, las dificultades económicas han obligado a los servicios de salud a reducir sus recursos operativos, poniendo en peligro la continuidad de atenciones, especialmente en procedimientos críticos y tratamientos médicos y quirúrgicos. "La escasez de recursos, que se ha intensificado en este último trimestre, hace que no podamos asegurar el abastecimiento de insumos, medicamentos y otros elementos imprescindibles para los pacientes", señaló Correa, subrayando que la situación se complica cada día más. Este llamado de atención por parte de COLMED se da en un contexto de alta demanda en el sector salud. Según explicaron desde el gremio, las consultas ambulatorias, cirugías, y el uso de medicamentos han experimentado un incremento respecto al año pasado, lo que ha generado un mayor gasto. Sin embargo, el presupuesto actual no

alcanza para cubrir estos aumentos, lo que ha resultado en un endeudamiento sostenido de los servicios de salud. La Ministra de Salud, Ximena Aguilera, y el Subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, han reconocido públicamente este déficit y solicitado medidas de austeridad en los servicios de salud. Sin embargo, desde COLMED O'Higgins consideran que las acciones tomadas no son suficientes y que es necesario un financiamiento adicional para asegurar la cobertura en los próximos meses. "Exigimos que se reconozca el déficit económico en la Ley de Presupuesto 2025 y se destinen los recursos necesarios para enfrentar los compromisos en salud para lo que resta del 2024 y el próximo año", añadieron desde el gremio.

El Colegio Médico también se mostró preocupado por la falta de especialistas y la insuficiente cobertura médica, que podría agravarse si no se dispone de fondos adicionales. "Es urgente que esta crisis sea visibilizada ante autoridades, parlamentarios y la opinión pública, para conseguir los recursos financieros que permitan otorgar las atenciones de salud que requieren nuestros pacientes, sin comprometer la calidad de la atención", indicaron. Ante este escenario, COLMED O'Higgins reafirmó su disposición al diálogo con las autoridades para encontrar soluciones que permitan revertir esta situación, y manifestó que mantendrán un estado de alerta hasta que se logre una respuesta satisfactoria que garantice una atención digna y segura para los habitantes de la región. 